



Bhabinkamtibmas Aipda Udin Himbau Warga Mekarjaya untuk Jalin Komunikasi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Jul 18, 2023 - 22:23



Bhabinkamtibmas Aipda Udin Himbau Warga Mekarjaya untuk Jalin Komunikasi

Sukabumi - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Pasirangin, RT. 17/05, Ds. Mekarjaya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Udin memberikan himbauan kepada warga an. Bpk. Ustadz M. Endin untuk selalu menjalin komunikasi dengan pihak kepolisian bilamana menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di wilayah tersebut.

Giat sambang yang dilakukan oleh Aipda Udin bertujuan untuk memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, terutama dengan tokoh masyarakat seperti Bpk. Ustadz M. Endin yang memiliki pengaruh dan peran penting dalam lingkungan setempat.

"Dalam kunjungan sambang ini, saya menghimbau kepada Bpk. Ustadz M. Endin dan seluruh warga di Kp. Pasirangin untuk selalu menjalin komunikasi dengan pihak kepolisian. Jika menemukan atau menyadari adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di sekitar wilayah ini, segera laporkan kepada kami," ujar Aipda Udin.

Himbauan tersebut menjadi penting mengingat peran serta masyarakat sangat berpengaruh dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan adanya komunikasi yang baik dan sinergi antara masyarakat dan kepolisian, diharapkan tindakan-tindakan yang dapat merugikan dan meresahkan masyarakat dapat dicegah dan ditindaklanjuti dengan cepat.

Selain itu, Aipda Udin juga mengajak Bpk. Ustadz M. Endin dan warga lainnya untuk bersama-sama mengambil peran dalam memberikan pembinaan dan arahan kepada remaja di lingkungan tersebut. Pembinaan yang dilakukan oleh tokoh masyarakat dan kepolisian dapat menjadi langkah preventif untuk mencegah terjadinya tindakan-tindakan negatif dan menyimpang pada generasi muda.

"Ajakan bagi warga dan tokoh masyarakat di Kp. Pasirangin untuk menjalin komunikasi dan berperan aktif dalam memberikan pembinaan kepada remaja merupakan upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," tambah Aipda Udin.